

The Story of Keizo!

Der wahre Uchiha...

Von yoske-shirabuki

Kapitel 1: Die Mission!

"Muhahaha, du wirst sterben! Vertrau mir ich kenn mich in dieser Sache aus!", hallte es im Wald. "Ach halt dochs Maul, wir werden ja sehen wer am Ende noch am Leben ist!", erwiderte eine andere Stimme, diese gehörte Keizo Uchiha.

Es war gerade Frühlingsanfang und die Kirschbaumblüten wehten durch das ganze Feuer-Reich, Konoha-Gakure stand in voller Blüte und das Ninja-Dorf erstrahlte in vollster Pracht;

Alles sah so harmonisch aus, besonders wie die Farben des Frühlings und der Duft des Essens durch das Dorf schwebten.

Doch der Schein trügt, alles sah so Friedlich aus, dass man glatt vergessen könnte, dass die Länder des Kontinents sich in einem großen Krieg befanden: Dem großen Nin-Ken (Ninja-Welt-Krieg)!

So stand er nun da, im Gebüsch versteckt, schweiß gebadet und mit kleineren Wunden übersät dachte sich der eben erst 18 gewordene Keizo Uchiha eine neue Taktik aus um den Jonin aus Konoha auszuschalten und unbemerkt mit seinem Söldner-Attentäter Trupp in das Dorf einzudringen um den Ho-Kage umzubringen.

Dies war die Mission die sie vom Kaze-Kage bekommen hatten, wenn sie diese Mission erfüllten, würden sie reich belohnt werden, hatte der Kaze-Kage gesagt.

Plötzlich surrte ein Shuriken in die Richtung in der er saß, völlig gedankenversunken hatte Keizo nicht bemerkt, dass der Feind seinen Standort ausgemacht hatte.

Und Verstärkung hatte er auch gekriegt.

Keizo wurde sauer, dass er sich noch so leicht von Gedanken ablenken ließ, das passierte ihm schon als Kind beim Training oft.

Er machte den Angreifer ausfindig, und bemerkte, dass dieser ein spezielles Augenjutsu benutzt hatte um ihn und sein Team ausfindig zu machen; Das Byaku-Gan!!

"Mist!, sie haben einen Hyuga im Team!", flüsterte Keizo zu seinem Freund der neben ihm auf dem Boden saß, dieser sagte es dann den anderen, "Wir müssen ernst machen!Spielen können wir ein andermal!"

Er richtete sich auf, die anderen taten es ihm gleich, doch hielten sie sich dabei versteckt.

Keizo hingegen ging auf dem Feind zu.

"Hahahaha!! So Todes mutig bist du also schon, dass du alleine uns gegenüber stehst?!"

"Kihihihhi!", lachte ein anderer.

"Also ich finde es mutig von dir, aber gleichzeitig auch töricht", meinte der Hyuga.

"Achja? Wer sagt den das ich hier alleine aufkreuze?!", dann gab er das Zeichen; Tausende Kunai`s flogen in Richtung Konoha-Nin`s, die nur sehr schwer ausweichen konnten.

Plötzlich war der Hyuga hinter Keizo und griff ihn an, dieser wich mit einem seitwärts Salto aus und wollte den Hyuga schlagen doch der Hyuga werte den Schlag ab, dann machten sie gleichzeitig einen Salto vom Gegner weg, Keizo und sein gegenüber warfen gleichzeitig einen Kunai.

Beide Kunais trafen sich mit einem lauten Klirren in der Luft und fielen zu Boden.

"Nicht schlecht!", staunte der fremde Ninja , "aber mir ist das jetzt schon etwas peinlich das ich von einem Kind geschlagen werde..."

"Tss, dann wird es wohl zeit dass das "Kind" dich jetzt Tötet, oder willst du Lieber in Schande Leben??!", kaum hatte Keizo den Satz beendet schon kam in seinen Augen das Mangekyo-Sharingan hervor, der Stolz des Uchiha-Clans, nur die Besten beherrschten dieses Augen-Jutsu.

Es war wohl seine eigene Dummheit das der Hyuga staunend in das Sharingan guckte, denn plötzlich fiel er auf das gras, spuckte noch Blut und war sofort Tot.

Dieser Anblick hatte seine Kameraden so erschreckt, denn sie dachten ihr Freund würde diesen Söldner schon umbringen, dass sie Anfinger am ganzen Körper zu Zittern. "Scheisse, der Typ hat nur mit nem` Blick Yukuzo gekillt!!"

"Verdammt! Wie hat der das gemacht?!!"